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文化部演劇を行う

文化部として色々な活動をしているうちに演劇をや

ろうという事になり、衣装やカツラなどを将校の奥さ

んに頼んでかき集めた。

第一回はやっぱり長谷川伸原作「瞼の母」という事

になった。セリフやその他はラジオ中継御園座よりで

充分に経験済、ところが舞台の動作、立ち廻りとなる

とﾗｼｵのような声だけというわけにはいかないので

役柄の人選で大モメだ。ポスターを作って作業長の許

可を貰い正式に実行する事になった。

上演は次の日|曜日だ。前にも増して前人気_l二々。

何1○○が忠太郎をやる？おっ母は誰だ？とそのにぎ

やかな事、作業の辛さもどこかにフシ飛んでしまって

話題フットウまるで文化委員は人気役者並で何かにつ

けて特別扱いをしてくれた。

いよいよ上演。少々の|､チリが逆に大ウケ、まるで

ドサ廻りの田舎芝居だが皆が涙を流して喜んでくれ

た。それからは「一本刀土俵入り」やら「湯島の白梅」

｢瀧の白糸」等手当たりしだいに人気に任せてやって

いたところ、ある日ソ連情報部将校に呼び出されて大

目玉を食ってしまった。彼の言い分は芝居にイデオロ

ギーがない。資本主義の堕落した娯楽主義の芝居は今

後上演を禁ずるというものであった。

逆らう事なく 「ダーダー」ごもつともです。今後は

ご期待に添う出し物を考えます、 と言って引き下がり

皆と一緒に困ったな、何をやろう、警察官に共産党の

志士が逃げ廻りながら活動をしているという場面で何

とかス|､－リーが出来ないか、誰か脚本を書けないか

という事になり、A君が名乗り上げたので任せたので

あった。

数日後、A君は「出来たぞ、これでどうだ」 ！:|:'味は

恋人である兄の友人が共産党の活動員をしていて、あ

る日官憲に追われ恋人がそれを匿うというカラミのも

のであった。

よしそれでゆけという事で練習開始。衣服、小物の

調達と大忙し､例のソ連情報部将校も招待し開減した。

ソ連将校と言えどもシベリアのまるで流刑地のような

ところ、何の娯楽もないのは我々とあまり変わりがな

友愛の日へ
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囹"奉仕の理想”

塞斉唱 “四つのテスト”

|小杉君より会葬御礼挨拶’
妻の葬儀の際にはお忙しい中、多数ご会葬賜わり、

ありがとうございました。

生前中はロータリーの催しを楽しみに参加させて頂

いておりました。これからは息子と参加することもあ

りますので、今後とも宜しくお願い致します。

函出席報告

会貝 65(55)名 出席 37名

出席率 67.27％

前々回 4月7日(修正出席率) 9091%

囹ビジター紹介

元､名古屋第二分区代理(*RC)古川善次郎君

へ

|三好副幹事報告’
1．本日例会終了後、理耶役員会を予定しておりまし

たが、議題がありませんので開催致しません。

今令今山本眞輔君日本芸術院賞受賞零惑●

日を追う毎に受賞の重みを感じていますが皆さんか

らお祝いして頂き感謝しています。

－1－

会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 332日 本紙は再生紙を使剛しております。



い。 この日は奥さんや子供まで連れての観劇である。

これはソ連側には大ウケで｢ハラショーハラショー」

であった。 しかし、 これで革命が成功したところをや

れと言われたのには閉口してしまった。その後日曜日

には何かやらなければならない、どんな寸劇でも上演

しないではいられないようになってしまったのには文

化委員一同大いに困ってしまい、少々負担オーバーを

痛感するようになったのであった。

囮油田弘佑君（初めて参加して）

3年未満の参加した第9分科会は、 リーダーとアシ

スタントリーダーによる意見開陳により行われた。

会員増強・退会防止

種々の職業人が集まる例会に出席し「見聞を広めあ

う」ことにより、職場や社会における指導者としての

知識・素養を高め、仲間意識も育ち無形の財産を取得

でぎる。豊田地区では増強委員に任せることなく全会

員が一丸となって新会員候補者の推薦など会員増強に

努めたことが契機となり新クラブが結成された。

出席負担

会員は「例会に出席して学び、例会から出て奉仕す

る」のであり、例会やクラブ運営は、 4大奉仕委員会

のもとでの各種小委員会により行われるが、 ともする

と委員長任せ。委員長はパイプ役に過ぎず、所属会員

に情報を伝達し、全会員参加型の運営を目指すべき。

奉仕活動

奉仕に対する社会の要請は物品の支援という目に見

えるものから、心の支援という目に見えない地味なも

のに移っており、 ロータリーの奉仕活動もこの要請に

応えねばならない。また会員の職業上の経験知識を生

かす方向での奉仕活動も視野に入れてよい。

協議が壇上の人の意見を拝聴するに終り、 メー

キャップとの関連で会員の例会出席義務や義務違背に

対するサンクション （罰）に関して奥行きのある説

明・議論がなかったのはいささか期待はずれ。ともあ

れいろいろと耳学問ができたのは最大の収穫でした。

|地区協議会報告’
圏小山次年度副会長

4月18日、 2004～2005年度の為の地区協議会が春日

井RCのホストで開催され、約1600名の参加者で当ク

ラブからは鈴木会長エレクト ・三好副幹事をはじめ17

名が出席しました。

午前の本会議で大島ガバナーエレクトよりグレンE

エステス・シニア次期RI会長の方針が次の通り紹介

されました。

RIテーマ「CELEBRATE ROTARY」

「ロータリーを祝おう」

・あなたのクラブで、 ロータリーを祝おう

・あなたの職場で、 ロータリーを祝おう

・あなたの地域社会で、 ロータリーを祝おう

・私たちの世界で、 ロータリーを祝おう

その後、地区の方針として

1 ．愛知万博のロータリー館建設と運営を成功さ

せる。

2．職業奉仕をロータリー活動の原点として確認

する。

3． ロータリーが世界をつないでいる事を忘れない。

4． ロータリー100年をお祝いだけに終わらせない。

以上4項目を掲げられました。

午後は松居クラブ奉仕委員長と大口ロータリー情報

副委員長と共に第2分科会に出席しました。

クラブ奉仕、会員増強、広報、 ロータリーの友、 イ

ンターネットと多岐にわたる項目について各次期地区

委員会から活動方針について説明が行なわれました。

会員増強については目標を純増1名程度とし退会防

止に努め質的向上を図るべきだという意見が多くでま

した。

ガバナー月信が次年度よりインターネットで送られ

るようで当クラブでも10万円程の経費減となるはずで

す。今後益々IT化が進むと思われ、その体制を整備

する必要が在りそうです。

最後に嬉しい報告です。

RI広報賞の説明の中で前年度の当クラブ受賞が紹

介されました。松居20周年実行委員長・大口直前会長

と顔を見合わせニッコリしました。

戸、

囹卓話

“今時の花屋さん” 会員佐久間良治君

十年程前まで花屋は葬儀花・ブライダル装花。活け

込み・稽古花そして店頭売りを全てこなして発展して

きましたが、 この十年でフローリストとしてそれぞれ

の専門店に分かれつつあります。

そこで今日は小売店の店頭売りの状況を私なりに話

させて頂きます。

皆さんの中で家に花を飾ろうと買った事のある人は

何人いますか？ヨーロッパでは男性が花を買うのは自

然な事で家庭を大切にしている感じがしますが日本人

はまだまだ心に余裕がないのでしょうか。

スーパーではカジュアルフラワーが主流で小売店を

圧迫しておりますが花の心がない気がします。花の相

場も安いだけではないと思います。

いま花は洋種が大部分を占めてお客のニーズに追わ

れて大変な時代ですが、 日本には春は桜、菜花、初夏

はかきつ、菖蒲、笹百合、夏は向日葵、秋はもみじ、

桔梗などと四季折々の花がありますので花を蕾から枯

れる迄味わって頂く為にも季節の花をご家庭で飾って

頂きたいと思います。

へ

圏ニコボックスは次回掲載致します。

次回例会 平成16年5月11日（火）

卓話 “「職業奉仕委員会」を担当して” 会員二村聰君
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